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新年度が始まり１か月半が経ちました。ゴールデンウィークの休みもありましたが、休
み明けも子どもたちが元気に登校しています。１回目の参観日とＰＴＡ総会、歓迎会があ
り、ＰＴＡ活動も活発に行われています。同じように子どもたちも児童総会があり、児童
会の活動が承認され、各委員会の活動がしっかりと行われています。そして、６月２日
（土）に行う予定の運動会に向けて、いよいよ来週２１日（月）から特別時間割が始まり
ます。すでに、今週から応援団の子どもたちは練習を始め、しっかりと声を出してがんば
っています。毎日体育がある時間割となりますので、疲れもたまることと思います。また、
水筒や運動着の洗濯などご家庭のご支援をお願いします。

～～～～～校長講話より～～～～～

全校のみなさんおはようございます。ゴールデンウィークも終
わり、いろいろなことが本格的に始まってきました。１年生のみ
なさんも掃除を始めたり、教室の前の川でザリガニを捕まえたり
するようになりましたね。
また、連休明けには、連休中に集めたよもぎをたくさんもって

きてくれました。学校に着くなり「つかれたあ」「手が痛いよ」と
いう人たちも何人もいました。でもみなさんががんばってくれた
こととお家の方もがんばってくださったおかげで、集まったよもぎの重さは全校の人数は
去年より２０人減っているにもかかわらず、７０ｋｇふえて、５７１ｋｇだったそうです。
久保青果さんでみなさんがもってきた『よもぎ』を買い取っていただき、そのお金は、児
童会で活動するお金として使う予定になっています。たくさん集まったこととよもぎのお
金は児童会で使うこと、協力していただいてありがとうございました。という３つのこと
をお家の人に伝えてください。
そして、８日に児童総会が開かれました。今年１年間の各委員会の目標や活動計画が、

委員長さんたちから発表され、質問と意見がたくさん出て、とてもすばらしい総会になり
ました。総会に参加しなかった１～３年生もこれから各委員のお兄さんお姉さんたちが協
力のお願いや活動の説明に行くと思います。全校のみんなで、協力して今年の児童会を盛
り上げていきましょう。
さて、今日は６月２日（土）にある運動会に向けてがんばっていこうというお話をした

いと思います。今年の運動会は、東小学校の運動会として何回目だと思いますか？去年が
創立５０周年だったのですが、校庭や体育館が工事の中で一番最後になったので、実は１
年後の９月２２日が第一回運動会だったのだそうです。そのため今年の運動会は、東小学
校の５０回目の運動会となります。この50回目の運動会をみなさんはどのようにしたいで
すか？
こんな運動会になったらいいなと思います。①自分のめ

あて（目標）をもつ②めあてに向かって一歩ずつ③やり遂
げた嬉しい気持ちの 3 つです。
まずは一人一人が力を出しきることだと思います。写真

にもあるように玉入れをしている一人一人が何度も自分で
球を拾ってかごをめがけて一生懸命投げ入れています。こ
ういう一生懸命な姿を地域の方やお家の人たちは見たいの
だと思います。
また、運動会に向けて特別時間割になっていきます。朝

の時間にも毎日のように全校の練習があったり、どの学年も毎日体育があって運動会に向
けた学習をやるようになります。一日一日に自分なりのまたはみんなでのめあてを持てた
ら、その１時間は、何も考えなかった時とは違う動きができると思います。
走ることだとすれば、『手をしっかりと振ってみよう』と心がけてみれば自然と足まで

力強くなるのです。ダンスでも『体を大きくつかってみよう』とめあてを持てば手の上げ
方も全然変わってくるのです。自分からやろうとするときの気持ちの持ち方で一つ一つの
動きまで変わってきます。がんばってみてください。めあてを持ちながら、毎日を積み上
げて明日につなげていけば、始めた頃の自分とは違う素敵な動きができる自分に成長して
いることと思います。
そして、もう一つとてもがんばっていたり、盛り上げてくれたり運動会にはなくてはな



らない大事な仕事だったりするものがあります。
その１つはトランペット鼓隊の演奏です。このところ、２時間目の

休み時間には練習している音が聞こえてきます。もっと上手になるた
めに自主的に練習をしているんだと思います。きっと当日にはすてき
な演奏をしてくれると思います。
もう一つは応援団です。そろそろ練習が始まるころかと思います。

全校が赤と白に分かれてお互いの仲間を応援します。練習もあるので、
段々に覚えていってください。そしてみんなで応援をして大いに盛り
上げていきましょう。
最後は、係活動です。写真は去年旗拾いをした今の１年生の様子で

す。そのすぐ近くにしゃがんでいるお兄さんお姉さんがいます。次の
グループがすぐにスタートできるように旗を並べるためにいるのです。
旗も手作りでつくってくれました。運動会で使う道具を準備したり片付
けたりしてくれる係があります。この係の人たちがすぐに動いてくれな
かったら、競技が中々始まりません。係の活動はほかにもいろいろあり
ますが、運動会を成功させるためには、とても大事なものです。係活動
でも高学年のみなさんにがんばってほしいと思います。
一人一人が力を出し切り、めあてをもって積み上げていくこと、そし

て仲間と心を合わせて５０回目の運動会を成功させましょう。そうすれば、きっとやりと
げたうれしい気もちや仲間とできた心地よさを味わえると思います。

５月８日（火）には児童総会がありました。質問や意見が次々と出
て、各委員会の委員長さんが、しっかりと答えていました。特に今年
度は、質問だけにとどまらず、「もっとこうしたらいいのではないか」という意見も多く
出て、「貴重な意見ありがとうございます。委員会でよく話し合っていきます。」と、丁
寧な受け答えができていました。最後は、まだまだ質問や意見が出そうなところでしたが
時間で打ちきりとなり、言いたかった内容については各学級でまとめ、委員会で検討され
ることとなりました。議長さんもしっかりと議事進行をしてとても立派でした。自分なり
の考えをもちながら総会に臨む姿勢に自分たちの力で児童会をもり立てていこうとする思
いの強さを感じました。

５月１３日（日）にＰＴＡ作業がありました。今年は暖
かな日も多かったり雨も降ったりして草の伸びもよかった
のですが、雨宮・土口・生萱の６年生と保護者の皆様のお
かげで、すっきりときれいに刈っていただきました。
また、校舎内もトイレや扇風機まわり等をきれいにして

いただきました。運動会やこれから暑くなる時期に向けて
環境を整えていただきました。ありがとうございました。
また、準備や片付け、事前のうち合わせや当日の細部にわ

たるご支援をいただきました施設部の皆様、本当にありがとうございました。子どもたち
も時間いっぱい本当によく働いてくれたと思います。６月２日の運動に向けて、気持ちよ
く練習ができると思います。

☆運動会について
・運動会の可否について今までは煙火にて開催をお知らせしていましたが、今年度か
ら煙火ではなく、PTA メールと東小学校のホ－ムページにてお知らせいたします。
６ :３０頃を目安にお知らせする予定です。

＊運動会の時期が代掻きや田植えの時期と重なるため地域の方に大変ご迷惑となりま
すので、周辺道路への路上駐車をご遠慮ください。またテニスコ－ト精米所の駐車
場への駐車もご遠慮ください。

☆参観日の下校について
＊４月の参観日にもお知らせしましたが、昨年度の反省を踏まえ今年度の参観日は
安全上の観点から、一斉に下校するようにします。よろしくお願いいたします。


